

Bericht Beringer Spiegel 05/2022

Aus dem Hochbaureferat

Hochbau

Der sechste Kindergarten ist im Bau und soll auf den Schulanfang 2022 fertig werden. Am 1. April 2022 konnten wir mit den Handwerkern das Aufrichtefest feiern.

Die Beleuchtung beim Sportplatz Zimmerberg führte zu Beanstandungen. Mit einem zweiten Beleuchtungsingenieur wurde auf die Beanstandungen eingegangen und es konnte eine Lösung gefunden werden. Wir werden diese auf die kommende "Nachtsaison" umsetzen.

Praxisänderung Baukommission

Die Praxisänderung hat sich bewährt. Die Baukommission tagt ordentlich einmal im Monat und berät die heiklen Bauvorhaben, vor allem in den Kernzonen von Beringen und Guntmadingen.

Bauplanung

Das Beringer Industrieland wird immer begehrt. Diverse Bauvorhaben begleiten wir bauplanerisch. Die Grundstücke müssen weitsichtig, sinnvoll erschlossen und genutzt werden.

Siedlungsabfallentsorgung

Die Abfallbegleitgruppe für eine sichere Abfallentsorgung im Kanton Schaffhausen ist stetig am Weiterentwickeln einer Lösung. Verhandlungen mit Kehrrechtverbrennungsanlagen kommen voran, so dass man sich wohl in Bälde für eine mögliche, einheitliche Lösung für den Kanton Schaffhausen entscheiden kann.

Spielplätze

Der Mühlispielfeld konnte für länger Zeit nur teilweise oder gar nicht genutzt werden. Um neuartige Schutzmatte einzubauen, musste der Untergrund neu angesät werden. Ab Ende Mai sollte wieder alles bespielbar sein. Bitte entschuldigen Sie allfällige Unannehmlichkeiten. Nachher wird alles besser sein!

Der Hochbaureferent, Luc Schelker